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議会に関するご意見ご要望は、
議会事務局までご一報くださ
い。

TEL

0584-64-5011FAX
   E-mailでも受け付けています。

gikai@town.anpachi.gifu.jp

 議 会 事 務 局 直 通　　　　
0584-64-4931　

　

今
年
度
の
卓
球
選
手
権
大
会

で
は
（
ジ
ュ
ニ
ア
の
部
）
県
で

優
勝
、
そ
し
て
天
皇
、
皇
后
杯

全
国
大
会
で
ベ
ス
ト
16
お
め
で

と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

―
―　

３
才
か
ら
卓
球
を
始
め

ら
れ
た
き
っ
か
け
は
。

谷
渡
さ
ん　

兄
、
姉
も
卓
球
を

し
て
い
ま
し
た
の
で
、
自
然
に

始
め
ま
し
た
。
３
才
か
ら
ず
っ

と
ク
ラ
ブ
チ
ー
ム
に
入
り
練
習

を
し
て
い
ま
し
た
。

―
―　

卓
球
の
魅
力
は
。

谷
渡
さ
ん　

勝
っ
た
瞬
間
に
、

ガ
ッ
ツ
ポ
ー
ズ
や
大
き
な
声
を

出
す
選
手
が
い
ま
す
が
、
よ
く

分
か
り
ま
す
。

卓
球
も
心
身
共
に
強
く
な
ら
な

い
と
勝
て
ま
せ
ん
。
そ
れ
ら
を

育
て
、
試
合
で
勝
っ
た
時
の
爽

快
感
は
た
ま
ら
な
い
で
す
。

―
―　

学
校
で
ど
ん
な
練
習
を

し
て
い
る
の
で
す
か
。

谷
渡
さ
ん　

コ
ー
チ
が
中
国
人

で
と
て
も
厳
し
い
人
で
す
。
で

も
試
合
を
含
め
、
ク
ラ
ブ
員
、

12
人
と
て
も
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー

シ
ョ
ン
が
豊
か
で
、
笑
顔
の
絶

え
な
い
楽
し
い
雰
囲
気
の
中
で

や
っ
て
い
ま
す
。

―
―　

休
み
が
あ
っ
た
ら
何
が

し
た
い
で
す
か
。

谷
渡
さ
ん
　
音
楽
を
聴
い
た
り
、

買
い
物
を
し
た
り
、
友
達
と
遊

び
た
い
で
す
が
、
な
か
な
か
時

間
が
な
く
て
で
き
ま
せ
ん
。

―
―　

高
校
最
後
の
年
で
す
が
、

ど
ん
な
年
に
し
た
い
で
す
か
。

谷
渡
さ
ん　

鹿
児
島
県
で
イ
ン

タ
ー
ハ
イ
が
あ
り
ま
す
。
こ
こ

で
優
勝
し
た
い
で
す
。

―
―　

将
来
の
目
標
は
。

谷
渡
さ
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大
学
に
進
み
、
技

を
向
上
さ
せ
て
、
海
外
で
活
躍

で
き
る
選
手
に
な
り
た
い
で
す
。

ず
ば
り
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
出
場
が

目
標
で
す
。

―
―　

最
後
に
18
才
か
ら
選
挙

権
が
あ
り
ま
す
が
、
政
治
へ
の

関
心
は
。

谷
渡
さ
ん　

あ
ま
り
あ
り
ま
せ

ん
。

　
　目標はオリンピック出場　
　

紙面の都合上、全議論を掲載で
きませんので、抜粋しています。

住
民
参
加
企
画

［北今ケ渕地区］

昨年9月第47回後藤杯で優勝した谷渡さん

◆◆◆  編　集　後　記  ◆◆◆
　統一地方選挙前半が終了し、当
編集委員会のメンバーであった安
井忠議員が辞職されました。４人
で編集作業を無事終えることがで
き、ホッとしています。３月議会
は予算議会とも呼ばれ、平成 31
年度予算を審議しました。ライフ
ラインの強化や道路整備といった
生活の基盤となる事業と医療、福
祉分野に大きく支出される予算と
なっています。これらの中味を５
月中旬予定しています、議会報告
会でお知らせします。ぜひお出か
けください。　　　（岩田　讓治）
◆◆◆ 編　集　委　員  ◆◆◆
　　委員長　　岩田　讓治
　　副委員長　西松　幸子
　　委員　　　小川　文雄
　　　　　　　碓井　昭夫

77

　　　昨年10月福井国体出場
　　　で活躍する谷渡さん

平野美宇選手が目標、小学校１年生の
全国大会で３位、勝った時の楽しさは
格別です。チャーミングで、おしとや
かな高校３年生のお嬢さんにお話を聞
きました。　　　　　　　（４月６日）
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わたり

　亜
あ
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み

さん

聞き手／岩田　讓治
西松　幸子 
小川　文雄
碓井　昭夫 

議会の傍聴にお越しください。
次回の議会定例会は、6月です。
日程は、安八町広報紙、広報
無線でお知らせします。

全国議長会から自治功労者表彰
古澤榮一議長が、議員在職 15 年
以上として自治功労者表彰を受け
ました。

［第１回定例会　平成３１年度予算］
総額８８億８５００万円を可決・・・・・・・・・・・ 2

［一般質問］５人の議員が町政をただす
「勤労青少年ホーム」の利活用は・・・・・・・・・ 12
［追跡！第15弾］

どうなった？一般質問・・・・・・・・・・・・・・ 17
［町民インタビュー］
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